



横浜市立美しが丘中学校

令和 2 年 8 月 31 日

美 中 だ よ り 5 号

立秋を過ぎても日陰の恋しい日々が続きます。

校 長 佐々木 健一

保護者の皆様には、日ごろより新型コロナウイルス感染症における感染拡大防止にご理解とご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

日中はまだ暑さのゆるみを実感できずにいますが、夕方の虫の声の音が少しずつ変わっています。2学期が始まり2週間、生徒の力強い足どりが校舎に活気をもたらしています。

【合唱コンクール中止のお知らせ】

新型コロナウイルスの感染が拡大している中、これまで多くの行事や集会が制限されてまいりました。終息の見通しが立たない現状の中で、秋以降の行事についても判断が迫られる状況となっておりますことから、10月23日（金）に青葉公会堂で実施を予定していた合唱コンクールの中止を決定いたしました。グラウンドでの練習を含めての場所や人数に配慮した練習計画、マスク着用での歌唱や学年別での無観客実施など例年とは違う形での開催を模索してまいりました。しかしながら、一か月は必要とする練習期間の設定で現状として感染を防ぐ手立てには限界があると考え、生徒・職員の健康と安全を守ることを最優先するべきとの判断であり、苦渋の選択となりました。ご理解の程お願ひいたします。本日まで実施に向けて準備してくれていたみなさん、本当にありがとうございました。

教育実習生の受け入れについて 9/28（月）～10/9（金） 横浜市教育委員会通知より

新聞等で報道されておりますように、8月11日に文部科学省から新型コロナウイルス感染症の影響を踏まえた教育実習に関する通知が出されました。横浜市では、感染症等への対策を十分に行なったうえで、教育実習生を受け入れ、教育実習を実施したいと考えています。教育実習は、教員を目指す学生が現場を直接体験することを通して、教育への情熱を高め、実践的な資質・能力を身に付ける貴重な機会となり、横浜市においては児童生徒のために質の高い人材を養成していく上で極めて重要であると考えています。実施につきましては、実習期間中、日々教育実習生の検温を実施し健康状況の把握に努めるとともに、三密の回避、手洗いうがい等を徹底いたします。大学へは、実習前に「横浜市教育実習生健康チェック票」を活用して学生の健康状況を確認するなど、学生への新型コロナウイルス感染防止に関する指導をさらに徹底するよう再度通知しております。今後も状況を踏まえ、必要な対策を講じてまいりますので、ご理解とご協力のほどよろしくお願ひいたします。 《本校では1名の受け入れを予定しています。》

【着任職員紹介】 職員室業務アシスタント 武田 典子 さん （令和2年8月17日～）

※ 2名体制となりました。よろしくお願ひします。